
        Data: 3 de juny de 2010 

 
 

El Consorci de Salut advierte de que vendrán 
dos o tres años "muy duros" 

 
El presidente de la Unión Catalana de Hospitales señaló que tendrán que procurar 
que los recortes no repercutan en el servicio 
 
Barcelona. (Redacción).- El presidente del Consorci de Salut i Social de 
Catalunya, Josep Abelló, y el presidente de la Unió Catalana d'Hospitals, Boi 
Ruiz, advirtieron de que lo peor está por llegar y apostaron por la "negociación" y 
el "diálogo" para poder salir adelante.  
 
"Lo que nos espera ahora son dos o tres años muy duros. Hay que cambiar la 
manera de trabajar en los centros sanitarios, redefinir roles, etc., se necesita un 
cambio estructural. El nivel de preocupación muy alto porque un incendio 
enorme no se puede apagar con un extintor de pared. Ha de haber 
responsabilidad de todo el personal que trabaja en este sector. Nosotros 
queremos ser responsables y contribuir en todo lo que nos viene encima", 
aseguraron.  
 
Respecto a las medidas adoptadas por la Generalitat en el sector de la sanidad, 
Ruiz manifestó que le gustaría conocer cuál es la "verdadera dimensión de la 
tragedia", mientras que Abelló reconoció la preocupación existente entorno al 
retraso del pago del concierto con la Generalitat porque "no es un retraso 
coyuntural".  
 
"A nosotros lo que más nos afecta es que nos rebajen la tarifa que cobrábamos. 
Hemos de procurar que eso no repercuta en el servicio", apuntó Ruiz. "Se nos 
recomiendo y, a golpes, se ordena que los recortes repercutan en el tema 
salarial pero es que el recorte del que hablamos será de 40.000 millones de las 
antiguas pesetas", señaló Abelló.  
 
Sobre el tema del copago sanitario, el doctor Ruiz aseguro que en sí mismo no 
es ni un "problema" ni la "solución" sino una "posible medida más". Además, se 
preguntó el porqué de la no existencia de una "tarjeta rosa", como la del 
transporte de Barcelona, en la sanidad. "En función de la renta, porque no todos 
los jubilados la tienen", indicó. "Realmente, lo que habría que hacer es analizar 
si este Estado del Bienestar que hemos estado llevando hasta ahora nos lo 
podemos permitir. Si se nos preguntara, aquí tenemos mucho que aportar", 
advirtió. 


